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Сегодня Быховским замком занимаются
вплотную. Стоя на автобусной установке у редакции
районной газеты можно наблюдать за тем, как
восстанавливается одна из сторожевых башен. На
первый взгляд, делается это добротно. Хотелось, чтобы

так оказалось и на
самом деле.

Нет никаких
сомнений в том, что
любой быховчанин
доволен тем,  что
памятник национальной
архитектуры наконец-то
привлек внимание
властей. Но расточать
благодарности и
умиляться пока рано.
Ведь нет никаких
гарантий того, что в
городе не  появится
новый «арендатор»,
который сумеет
убедить наших
чиновников в том, что
сможет должным

образом позаботиться о замке.
 Почему нет? Да потому, что у нас напрочь

отсутствует преемственность при передаче власти.
Проще говоря, каждый новый руководитель начинает
свою деятельность с нуля, а грехи бывшего начисто
списываются, словно их никогда и не было.

Так и в истории с Быховским замком: сдача в
аренду, сопровождаемая пиаром на уровне газеты
администрации президента, пожар и… полная тишина.

Полюбуйтесь на два документа, которые до сих
пор можно найти в архиве газеты «Беларусь сегодня».
В первом пресловутая «аренда» всячески
восхваляется. Во втором – рассматривается как
досадная оплошность.

Хотелось бы увидеть третий и главный документ
– решение о передаче памятника национальной

Не стать иванами, родства не помнящими

Сергей Антонов
На снимках:
Восстанавливается сторожевая башня.
"СБ" восхищается и сокрушается.

Спутниковые
антенны: "купляйте

беларускае"

Новости от
ХАРТИИ-97

Про бизнесмена
 Фому

архитектуры в аренду частному лицу. Интересно, чья
подпись стоит под ним?

Если это отдельный чиновник, то быховчане
должны его фамилию. Если же решение принято
коллегиально, то не помешает назвать
«арендодателей» повзводно и поротно. Жители Быхова
имеют право знать своих «героев». Для чего? Да хотя
бы для того, чтобы не позволить им в дальнейшем
допускать «досадные оплошности». Для того, чтобы
окончательно не превратиться в иванов, родства не
помнящих.
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Вместо того, чтобы решать экономические
проблемы, которые растут, как снежный ком, белорусский
режим упорно рвется к созданию на территории Европы
филиала Северной Кореи.  Ход мыслей наших
«модернизаторов-экспортеров» ясен: или собирай
чемоданы и суши сухари, или в срочном порядке вводи
чучхе, с переводом на населения на дешевый и
питательный подножный корм.

Подготовка ко второму варианту идет полным
ходом, по всем направлениям и под видом благих
намерений. Классический пример - предложение
наказывать тех, кто выкладывает в байнете рецепты
изготовления бомб. Все выглядело бы чинно-благородно,
если бы людям не было известно о том, что главными
«бомбами» для нашей диктатуры являются сайты
«Белорусский партизан», «Хартия-97» и «Весна».

А недавно к атаке на «бомбы» подключился и
«Белтелеком», объявив о поэтапном переводе своих
абонентов на статические IP-адреса. И опять-таки
намерения самые, что ни на есть благие: провайдер-
монополист собирается порционно выдавать белорусам
информацию.

Вот как рассказывает о новой «услуге» пресс-
служба «Белтелекома»: «…если вашему компьютеру
присвоен внешний IP-адрес, то его возможности в
общении с другими компьютерами в интернете
ограничивается только вашими возможностями, знаниями
и фантазией. Имея же внутренний IP-адрес (вашей
домашней сети или сети провайдера), компьютер
вынужден  использовать средства вашей сети
(провайдера) для общения с компьютерами в интернете,
и в данном случае возможности общения зависят уже
не от вас, а от провайдера…».

Лихо? Не то слово! Ограничить фантазии
белорусских граждан «Белтелекому» конечно проще, чем
навести хоть какое-то подобие порядка в собственном
хозяйстве.   Один из самых дорогих и некачественных в
Европе интернет, телефонные линии, перегруженные
разного родами «ZALAми» нашего провайдера почему-
то не беспокоят.

Совмин же решил позаботиться об архитектурном

Кампания по «легализации» спутниковых антенн и перевод абонентов «Белтелекома» на
статические IP-адреса – очередные попытки властей «фильтровать» информацию, получаемую

гражданами Беларуси
облике знаний и снизить нагрузку от спутниковых антенн
на несущие конструкции. Уже сам по себе тот факт, что
легализация спутниковой антенны обойдется дороже
самой антенны, говорит сам за себя – постановление
Совета министров не более чем благовидный предлог.
Истинная цель -  не позволить «вражеским» телеканалам
мутить девственно-чистое сознание белорусов.

 А как насчет альтернативы, хоть сколько-нибудь
равноценной замены спутниковому телевидению? Боже
упаси. Нет никакой альтернативы. Мало того, что
передачи государственного телевидения вызывают у
белорусов угнетенное состояние духа, пониженный
коленный рефлекс и снижение аппетита, так еще и время
их вещания предельно ограничено. Ведущие и дикторы
никак не успевают выспаться: появляются на голубых
экранах не раньше шести, а исчезают не позже двадцати
трех. Им ли, качающим художественные фильмы с
пиратских торрентов, трепаться о наведении порядка в
глобальной сети?

Помимо информационной подоплеки у
перечисленных нововведений есть и чисто экономическая
подоплека – принуждение «куплять беларускае». Так и
не научив отечественных производителей выпускать
конкурентоспособный товар, режим любыми способами
пытается перекрыть дорогу в страну более дешевым и
качественным импортным продуктам. Во всех, без
исключения, сферах.

Вспоминается предложение, некогда сделанное
местными писателями. Не напрягаясь созданием сколь-
нибудь читабельных произведений, белорусские
лауреаты премии «Алмазное перо» выступили с
требованием… поднять цены на российские книги.

Та же спутниковая антенна, но другим боком…
Капиталист старается сделать свой дом лучше

соседского, старательно подкрашивая собственный
забор. Поборник же социалистического пути развития не
станет брать в руки кисточку, а попросту сожжет дом
соседа.

Лучше, чем в этой притче советских времен,
состояние дел в нынешней Беларуси не опишешь.

ПОДЖЕЧЬ ДОМ СОСЕДА

Сергей Антонов
НЕМЕЦКИЙ "СЛЕД"

Не успели первые номера «Старого замка» уйти в массы, как пронесся слушок о финансировании Сергея Антонова
отдельными, заинтересованными в скорейшем развале Беларуси, немцами.
Что ни говори, а шпиономания и попытки обвинить во внутренних бедах внешних врагов сегодня в нашей жизни
присутствуют.
Скорее всего, выбор пал именно на немцев из-а того, что в Германии вышла моя книга «Темные туннели». А раз
издают – значит финансируют.
Не стану вдаваться в подобности книгоиздания. Отмечу только то, что стараюсь писать продаваемые и
конкурентоспособные книги, а интерес к ним книгоиздателей не имеет никакого отношения к политике и основан
лишь на обоюдной коммерческой выгоде.
Издание «ТТ» в Германии – инициатива руководителя литературного проекта «Вселенная Метро 2033», которому,
как и большинству россиян, наши внутрибелорусские терки до лампочки.
Что касается немецкого финансирования – был бы счастлив его заслужить. Вот только пока не получается – не
хватает таланта и времени на политическую активность.
А бюллетень вроде «Старого замка», согласно законам нашей страны, может издавать любой ее гражданин.
Попробуйте и поймете, что большого финансирования для этого не потребуется.

© 2005 - 2012 «Белорусский партизан»
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ПОДОРОЖАЛИ АКЦИЗНЫЕ МАРКИ ДЛЯ АЛКОГОЛЯ
И ТАБАКА

В Беларуси с 1 июня на 20% увеличивается стоимость
акцизных марок, предназначенных для маркировки
алкогольных напитков и табачных изделий.
Это предусмотрено постановлением Министерства
экономики №32 от 22 мая 2013 года.
Согласно документу с 1 июня стоимость акцизной марки,
предназначенной для маркировки алкогольных напитков,
увеличивается с Br250 до Br300, цена акцизной марки,
предназначенной для маркировки табачных изделий,
составляет Br120 вместо Br100.
Также с 1 июня в Беларуси на 20% увеличивается
стоимость контрольных (идентификационных) знаков для
маркировки кофе, чая, пива и минералки, растительного
масла, ноутбуков, моторного масла и некоторых иных
продовольственных и непродовольственных товаров. Это
предусмотрено постановлением Министерства финансов
№31 от 20 мая 2013 года.
В частности, увеличивается с Br100 до Br120 стоимость
контрольного знака, используемого для маркировки
растительного масла, икры осетровых и ее заменителей,
рыбных консервов в жестебанке, фруктовых и овощных
соков, вод, включая минеральные и газированные,
солодового пива, слабоалкогольных напитков с объемной
долей этилового спирта не более 7%, кофе и его
заменителей, чая со вкусоароматическими добавками или
без них. Кроме того, подорожание коснулось контрольных
знаков для различных моющих средств, антифризов (в
том числе тосолов) и антиобледенительных жидкостей, не
бывших в употреблении обуви, принтеров, вычислительных
машин (ноутбуков), мобильных телефонов, мониторов,
телевизоров, часов. Также с Br450 до Br540
увеличивается стоимость контрольного знака,
используемого для маркировки моторного масла.

ГОСДОЛГ БЕЛАРУСИ ВЫРОС
ДО 15,5 МЛРД.  ДОЛАРОВ

Государственный долг Республики Беларусь на 1 мая 2013
года составил 134,4 трлн. рублей и увеличился по
сравнению с началом 2013 года на 5,6 трлн. рублей, или
на 4,4%.
Увеличение государственного долга в 2013 году в
основном обусловлено ростом внешней государственной
задолженности, сообщает пресс-служба Минфина
Беларуси.
Внутренний государственный долг по состоянию на 1 мая
2013 года составил 27,3 трлн. рублей, увеличившись с
начала 2013 года на 1,4 трлн. рублей.
Увеличение внутреннего государственного долга в 2013
году обусловлено размещением валютных
государственных облигаций для юридических и
физических лиц и ростом официального курса доллара
США по отношению к белорусскому рублю.
Внешний государственный долг по состоянию на 1 мая
2013 года составил 12,4 млрд. долларов США,
увеличившись с начала года на 374,5 млн. долларов США

(с учетом курсовых разниц).
В 2013 году привлечено 1 038,1 млн. долларов США (в
т.ч. два транша кредита АКФ ЕврАзЭС в размере 880
млн. долларов США, 72,2 млн. долларов США по кредитам
банков КНР и 62,3 млн. долларов США по кредиту
Правительства Российской Федерации на цели
строительства АЭС) и осуществлено плановое погашение
внешнего государственного долга на сумму 592,2 млн.
долларов США (в т.ч. выполнение обязательств перед
МВФ по кредиту «стэнд-бай» – 527,6 млн. долларов США).
Следует различать внешний государственный долг и
валовой внешний долг (непогашенная сумма
фактических и ничем не обусловленных обязательств
резидентов перед нерезидентами). Напомним, валовой
внешний долг Республики Беларусь на 1 января 2013
года составлял 34 116,2 млн. долларов.
В БЕЛАРУСИ МОЖЕТ ПОВТОРИТЬСЯ СИТУАЦИЯ

2011 ГОДА
Чем можно объяснить такое радикальное падение
белорусского экспорта? Как это может влиять на курс
белорусского рубля?
На эти вопросы «Радыё Свабода» отвечает экономист
Леонид Злотников.
- Если брать все прошлые годы, кроме 2012-го, то мы
увидим, что отрицательное торговое сальдо было всегда.
Например, в первом квартале 2011 года минус был 2
миллиарда долларов. Фактически всю историю
независимой Беларуси (за исключением 2005 года)
торговый баланс был отрицательный.
Что случилось в прошлом году? В прошлом году была
такая вещь, как бизнес на растворителях и разбавителях.
Этот «феномен» и дал в 2012 году, особенно в первой
половине, положительное сальдо торгового баланса.
Но после окончания этого «феномена» все стало на свои
места, и Беларусь вновь вернулась к обычному для себя
отрицательному балансу внешней торговли товарами, -
заявил эксперт.
Это может повлиять на курс национальной валюты.
- Отток валюты из страны будет весьма значителен. В
своем прогнозе, опубликованном перед Новым годом, я
писал, что отток будет значительно больше, чем приток -
если не будет приватизации или каких-то новых кредитов.
И может повториться ситуация 2011 года.
В первом квартале было погашено только 360 миллионов
долгов белорусского государства. В оставшиеся кварталы
года придется погасить те 3 миллиарда, которые Беларусь
и ее предприятия, банки должны отдать в этом году. А
новых кредитов пока что не видно, - говорит Злотников.
- Главным спонсором белорусской экономики традиционно
остается Россия - в различных формах. Но сейчас, когда
многие экономисты и в самой России, и во всем мире
говорят о падении темпов роста в России - стоит ли
доверять этим прогнозам и как это может сказаться на
помощи Минске?
- В такие прогнозы по поводу перспектив России стоит
верить. Основной рынок сбыта российских товаров -
Евросоюз, где ожидается рецессия. Начиная со второй
половины прошлого года, ситуация в России ухудшается,
ожидается дальнейшее снижение темпов роста или даже
рецессия. Безусловно, это будет влиять и на белорусскую
экономику.



 4
Старый замок. Июнь

ВЛАДИМИР ЛАБКОВИЧ: САНКЦИИ НЕЛЬЗЯ
ОТМЕНЯТЬ, ПОКА В СТРАНЕ ЕСТЬ

ПОЛИТЗАКЛЮЧЕННЫЕ
Даже частичное снятие санкций может только ухудшить
ситуацию с правами человека в Беларуси, уверен юрист.
Таким образом член Совета правозащитного центра
«Вясна» Владимир Лабкович прокомментировал сайту
charter97.org снятие санкций ЕС  против двух белорусских
фирм и бывшего заместителя главного редактора
«Советской Белоруссии».
«Я считаю принятое решение ошибочным. Визовый
список и другие ограничительные меры, которые принимал
Европейский союз в отношении белорусского режима в
связи с грубыми репрессиями против политических
оппонентов и фальсификацией выборов, нельзя отменять,
пока в стране есть политзаключенные», - подчеркнул
правозащитник.
Юрист убежден, что этот список должен быть неизменным
и должен демонстрировать принципиальную позицию
Запада хотя бы по данному вопросу.
«Любая ревизия списка невъездных в Евросоюз
показывает режиму Лукашенко слабость Европы.
Белорусские власти могут искать слабые моменты и
пытаться каким-то образом достигнуть для себя
улучшений в этом направлении. И этот достаточно
символический шаг может только ухудшить ситуацию с
правами человека в Беларуси», - уверен Владимир
Лабкович.
Напомним, сегодня стало известно об отмене европейских
санкций против двух белорусских фирм - «Аквадив» и
«Спорт-пари» - и бывшего заместителя главного редактора
«Советской Белоруссии» Анны Шадриной. Об этом
говорится в решении Совета ЕС от 29 мая 2013 года.
Одним из собственников СООО «Малиновщизненский
спиртоводочный завод «Аквадив» через дочерние
структуры является «кошелек» Лукашенко Владимир
Пефтиев. Компания попала под действие ограничительных
мер ЕС 23 марта прошлого года.
Соучредителем ЗАО «Спорт-пари» является спортивный
клуб Лукашенко, который возглавляет его сын Дмитрий.
Санкции против нее были введены 20 июня 2011 года.

МОСКВИЧКА ОБ ОТДЫХЕ В БЕЛАРУСИ: ШУМ,
ГРЯЗЬ И ТУАЛЕТ ПО РАСПИСАНИЮ

Журналистка «Московской правды» поделилась
впечатлениями об отдыхе в белорусском санатории.
Галина Снопкова посещала нашу страну и раньше — во
время пресс-туров, которые периодически с размахом
организовывают для работников российских СМИ власти
Беларуси. Однако, судя по ее комментарию,
оставленному на сайте sanatorii.by, во время отдыха в
санатории в Поречье в Гродненской области журналистка
увидела картину, которая сильно отличается от того, что
ей показывали ранее. Приводи текст отзыва полностью:
- Мое вселение началось по-советски. Аж за два месяца
до заезда я начала переписку с санаторием, просила
самый тихий номер на верхнем этаже, чтобы под окном
ничего не гудело. Обещали. Но поселили на 1 этаже под
лестницей напротив входа, и каждый входящий-
выходящий производил звуки типа «бум-бум» «топ-топ»
«хлоп-хлоп» прямо мне по голове.

Зашла в туалет, на сиденье унитаза коричневые пятна...
Вымыла. Пару часов пыталась привыкнуть к шагам и
хлопанью, но поняла, что это будет не отдых. Пошла
менять номер. Горничная бросила в лицо: «Начинается!»
Предложили на втором этаже, но там гудит столовая. Из
двух зол выбрала это. В новом номере унитаз тоже был
забрызган, пришлось помыть... В ванной не было ни мыла,
ни бумаги, пришлось просить. Вот так с обманутых
обещаний, выговора горничной и двух грязных унитазов
начался мой отдых. Кстати, потом приезжал народ с
детьми, с палочками, просились на первый этаж, но их
селили выше. Парадокс.
Спокойная ночевка была лишь дважды
В ванной полотенца вешать не на что — малюсенькие
крючки, но на полотенцах нет петель. В моем номере окно
не открывалось, а балкон не закрывался, он смежный,
перегородки нет. Как хранить деньги, компьютер?
Стаи бродячих кошек и собак, лающих и воющих ночи
напролет — это на самом деле проблема. В жару окно не
открыть, там тявки выясняют отношения. Я целиком спала
ночь с вечера до утра лишь два раза: когда был дождь и
когда у меня поднялась температура.
Тренажеры под замком
Кормят хорошо. Но официантки начинают собирать посуду
задолго до того, как народ поест. Грохот на всю столовую,
брызги из тарелок! Пожаловались диет-сестре. Она
согласилась: «Да, вы правы, все говорят об этом». А
потом запричитала: бедные официантки, у них нет ни
завтрака, ни обеда, ни ужина... «Ноу коммент», как
говорится.
Еще ряд нелепостей. Туалет в центральном холле перед
столовой работает... три раза в день, строго по часам, в
остальное время он закрыт. Санитарок не хватает. Так же
работает и бювет с минералкой. Тренажерный зал открыт
1 час в день. Вопрос: зачем нужны тренажеры, которые
23 часа в сутки стоят под замком? Некоторые процедуры
отпускают лишь 1 час в день, это собирает очереди.
Ступенька в темноте
В стране объявлен Год бережливости. Администрация
санатория с маниакальной настойчивостью целый день
гасит свет в коридорах, в холле, у столовой. Народ идет
кушать в кромешной тьме. Много пожилых с тростями, в
очках, спотыкаются. Я включала по дороге свет, пару раз
застала человека в костюме, который тут же все
выключал. Спросила: зачем вы это делаете, там же
ступенька? Ответ был сюрреалистичным: «Ее все равно
не видно...» Датчики движения есть на 2 и 3 этаже, почему
бы не поставить их там, где ходит весь санаторий?
Из душа брызжет кипяток
Многие приезжают сюда за грязями. Раздевалка — это
закуток полметра на метр, где одновременно находятся
люди сухие, мокрые, после грязей. В душе сломан
держатель, из ржавого смесителя брызжет кипяток.
Приходится одной рукой держать душ, уворачиваться от
кипятка, пытаясь все смыть.
Опять же ванные. В других санаториях, где я была, эта
процедура отпускается в отдельных кабинах. Здесь же
помимо того, что сама ванная короткая, из воды вылезают
то колено, то плечо, так еще все лежат в общем зале с
перегородками. Санитарки с ведрами-швабрами снуют
туда-сюда, гремят, моют, убирают.
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Рядом с грохотом наполняется соседняя ванная, причем
температура воды никак не измеряется. Первые дни меня
пытались уложить в кипяток, уверяя, что вода нормальная,
потом попала в другую ванну, там, наоборот, было
холодно... Персоналу душно — открывают окна, оттуда
сквозняк прямиком на мокрых пациентов. Не успел
одеться — твои проблемы.
Доступ в сеть ограничен
Что касается кроватей в номерах, то как сказал мой сосед-
старичок: «Первый санаторий, где надо спать прямо на
матрасе без тюфяка, пружины  впиваются, да и
негигиенично».
У дежурной лежат журналы для записи замечаний и
заявок, я в первые же дни написала несколько. Никакой
реакции.
Еще в рекламе санатория было заявлено, что здесь есть
Wi-Fi, но на самом деле надо покупать карточку с
паролем-логином на почте. Купила. Она оказалась
двухлетней давности, поменяла с претензией, взяла на
60 минут. По ней мне удалось войти в Интернет дважды
по 5 минут.
Народ предоставлен сам себе
Что же хорошего? Хорош концертный зал, но мероприятия
проводятся за деньги. Это когда приезжают артисты. Но
чаще зал пустует, мультики да фильмы не в счет. По
вечерам народ предоставлен сам себе. Экскурсии
проводятся редко: то машина ломается, то еще что-то.
Мне не удалось попасть ни на одну, ездила в Гродно
сама.
Красивый бассейн, но он настолько мал, что плыть там
можно метров десять, потом начинается лягушатник.
Хороши лес и озеро. У санатория зеленая ухоженная
территория, но газонокосилки под окнами в тихий час —
обычное дело. От них рев на все Поречье.
Понравились люди, в большинстве добрые, приветливые,
радушные. Такой концентрации голубых глаз на душу
населения редко встретишь, здесь даже у пьяниц глаза-
васильки. В музее религии в Гродно видела, что и иконы
синеокие.
Обидно, что в санатории сделано много для отдыха, но
досадные мелочи все портят. Причем для их устранения
не нужно много денег, была бы воля руководства, но ее,
похоже, нет.
АВТО ДЛЯ ЧИНОВНИКОВ ЗАКУПИЛИ НА BR42

МИЛЛИАРДА
На такую сумму потянут все автомобильные тендеры
чиновников за пять месяцев 2013 года.
За весь 2012 год служебные машины стоили в 7 раз
меньше.
После указа Лукашенко о лимите на стоимость
автомобилей служебные машины стали покупать даже
те, кто раньше и не собирался делать этого.
«Еврорадио» заметило, что местные и республиканские
бюджеты не только обеспечивают госслужащих
хорошими автомобилями стоимостью 25 тысяч евро, но
и выполняют нестандартные пожелания клиентов-
чиновников.
К примеру, руководителю сельскохозяйственного отдела
Узденского райисполкома покупают Renault Duster
только… коричневого цвета.
«Дело в том, что наш руководитель увидел у человека

именно такую машину в таком цвете. В черном она не
так смотрится, а вот в коричневом!.. Это не чтобы
маскироваться где-то в поле, это только дело вкуса»,
— объясняют в Узденском райисполкоме. Цена вкуса
чиновника — 230 миллионов рублей.
Даже у Министерства по налогам и сборам вкусы
дешевле. Там приобретают сразу 25 автомобилей — за
покупку отдали 3 миллиарда рублей.
«Автомобили надо в районные и областные отделения
МНС. Постепенно надо менять машины: где какая
сломается, надо заменить», — говорят в Министерстве
по налогам и сборам, пока я поражаюсь массовой
критичной поломке машин. Это ж надо — сразу 25 штук!
В МНС говорят, что покупают только белорусские
автомобили и не первый год.
«Samand. Мы и год назад покупали, и сейчас.
Автомобиль как автомобиль. Есть нюансы: по дорогам
провинции — знаете сами, какие дороги. Все в
соответствии с законодательством, есть указ,
регламентирующий покупать автомобили белорусского
производства», — говорят в МНС и добавляют, что указ
существовал и до введения лимита на стоимость
служебного авто.
Белстат покупает сразу четыре WV Passat Lim Trendline
TSI Sedan. Стоимость каждого авто — 25 тысяч евро.
Зачем?
«Для главных управлений по областям. Они почему-то
сами не смогли оформить заявку, к нам обратились», —
невесело говорит девушка из Белстата. И я понимаю
ее печаль: если сотрудники Витебска, Гомеля, Гродно
не могут сами оформить заявку на электронный аукцион,
какая тогда статистика...
Райисполком Берестовицы покупает автомобиль для...
участкового:
«Ниву» с тремя дверями или аналог», — говорят в
Берестовице. Райисполком любит своего участкового
на 90 миллионов рублей — именно столько стоит
будущая машина.
Финансовому отделу Червенского райисполкома
Минской области дали на авто более 230 миллионов. А
такому же финотделу Хотимского райисполкома
Могилевской области — на 100 миллионов меньше.
Несправедливо!
«Мы уже и сами заметили такую разницу, не любят нас
почему-то. Но один район нашей области все же
выделили. Какой? Шкловский — финансовому отделу
дали 142 миллиона на автомобиль, — говорят в
Хотимском райисполкоме. — Мы боимся, что если не
купим, так и это заберут! Нам бы хоть что уже купить».
2013 год — какой-то роковой для служебных
автомобилей: ломаются и не починить. На сайте
госзакупок тендеров на закупку автомобилей около
тысячи: покупают авто и обл-, и сельисполкомы. Где,
скажите, Дуниловичский, Ходцевский сельсоветы? А они
тянут из бюджета по 88 миллионов рублей каждый.
За пять месяцев 2013 года объявлено тендеров на
служебные автомобили на... 42 миллиарда рублей! За
весь 2012 год чиновники заказали служебных машин
всего на 6 миллиардов. Это почти в 7 раз меньше.

http://www.charter97.org
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"Пинскдрев" - милиция ищет сбежавшего с
валютой директора
Директор московского филиала «Пинскдрева» сбежал с
валютой. Предприятию был нанесен ущерб в особо
крупном размере.
В отношении бывшего руководителя торгового
представительства ЗАО «Холдинговая компания
«Пинскдрев» в Москве Пинским межрайонным отделом
УДФР КГК по Брестской области 30 мая возбуждено
уголовное дело.
Об этом БелТА сообщил начальник Пинского
межрайотдела УДФР Валерий Велесницкий.
Действия бывшего должностного лица подпадают под
ст.225 Уголовного кодекса («Невозвращение из-за
границы валюты»). Проверкой, проведенной финансовой
милицией совместно с сотрудниками Пинской
межрайонной прокуратуры, установлено, что, являясь
соучредителем и генеральным директором торгового
представительства ЗАО «ХК «Пинскдрев» в Москве,
должностное лицо не только не способствовало
своевременному возврату денежных средств, но и
использовало их в личных корыстных целях. Так, помимо
осуществления своих прямых должностных обязанностей
в 2011-м году руководитель предприятия создает в Москве
частную фирму, генеральным директором и единственным
учредителем которой является.
В то время как у торгового представительства уже имеется
просроченная внешняя задолженность по договору
поставки мебели перед «Пинскдревом» в размере 18,9
млн. российских рублей руководитель выдает займы и
оплачивает рекламные услуги частной (своей) компании.
Всего за период с мая по июль 2011 года на счета фирмы
им было незаконно перечислено 3 млн. 879 тыс.
российских рублей.
Таким образом, предприятию был нанесен ущерб в особо
крупном размере.
В настоящее время финансовой милицией проводятся
неотложные следственные действия по возврату
иностранной валюты в страну. Правоохранители также
пытаются установить местонахождение бывшего
руководителя торгового представительства, который
является гражданином Беларуси. Известно лишь, что он
находится на территории России.
"Пинскдрев" периодически попадает в скандальные
истории. Два года назад там случилась настоящая
трагедия, когда на заводе из-за взрыва и пожара погибли
люди.

Фиктивный белорусский импорт
Россйская полиция  подозревает, что через
Всероссийский  банк развития регионов,
принадлежащий "Роснефти", вывели из России около
$900 млн по фиктивным импортным контрактам с
белорусскими предприятиями.

В конце 2012 года следователи УВД Северо-Восточного
административного округа Москвы возбудили дело по
статье 193 Уголовного кодекса (невозвращение средств
в иностранной валюте) о выводе денег через
Всероссийский банк развития регионов.
Дело расследуется, арестованных, обвиняемых и
подозреваемых по нему нет, деньги на счетах ВБРР не
арестованы, пишут российские "Ведомости".
Издание ссылается на три эпизода из материалов
доследственной проверки по делу: два на сумму около
300 млн долларов каждый и один на 290 млн. Во всех
трех случаях с сентября 2011-го по март 2012-го
российские компании закупали разные товары у десятков
белорусских производителей.
Деньги в оплату договоров на покупку товаров и
оборудования практически полностью конвертировались
в валюту и переводились не самим производителям, а
иностранным компаниям на счета в швейцарских и
латвийских банках.
Схема была основана на том, что банки в случае
импортной поставки смотрят паспорт сделки, документы,
подтверждающие поставку, в том числе от
грузоотправителя, и один из самых важных документов -
грузовую таможенную декларацию, отмечает newsru.com.
Но если товары были белорусскими, то они импортируются
в Россию свободно, и у банка нет ключевого документа
от независимой стороны - таможни.
После начала действия Таможенного союза контроль за
движением товаров не был налажен и многие этим
пользовались. Ввоз товаров через Беларусь позволял
сэкономить на налогах - до осени 2012 года банки не
требовали от клиентов документы по сделке.
Оплата непоставленных импортных товаров - одна из
основных схем незаконного вывода капитала. По данным
Росфиннадзора, в первом полугодии 2012 года на ее долю
пришлось 4% всех выявленных нарушений. По статистике
ФТС, в 2012 году на импорт с использованием поддельных
документов пришлось более 35% от всего объема
нарушений.
Всероссийский банк развития регионов является
стратегическим партнером НК "Роснефть". Компании
принадлежит 84,67% акций банка. ВБРР предоставляет
комплексное обслуживание как самой нефтяной компании,
так и ее дочерним и зависимым обществам. ВБРР
обеспечивает конкурентоспособный сервис, самые новые
и эффективные банковские решения. Среди партнеров
банка – предприятия, связанные договорными условиями
с НК "Роснефть", широкий круг ее поставщиков и
подрядчиков.

Европа не хочет даже видеть белорусских
чиновников
Председатель Европейского парламента Мартин Шульц
заявил, что представителей официального Минска нельзя
приглашать на саммит «Восточного партнерства», потому
что Беларусь не является участником Евронеста.
О встрече с ним, которая прошла в Вильнюсе, рассказал
заместитель председателя комиссии по европейским
делам Сейма Литвы Эмануэлис Зингерис в интервью
«Радыё Свабода».
«По словам Шульца, европейцы не могут пойти на
компромиссы в том, что касается европейских ценностей.
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           Период полураспада
Все заявления властей о миролюбивой

политике Беларуси – демагогия и дешевый
популизм. Когда в стране нет денег, правящие
круги начинают ловить «косые» взгляды Запада
и ради очередного кредита готовы поступиться
безъядерным статусом Республики.

Закупка  два  десятка  новых  самолетов,
размещение на территории Беларуси российской
военной базы и возможный выход страны из
Будапештского меморандума – вот на какие
выкрутасы готов пойти режим, если ему не выдать
денег на поддержание штанов.

Простым же белорусам ядерная энергия, в
любом ее виде не нужна. Часть из них живет на
загрязненных радионуклидами территории, которые
разного рода декретами и указами, как мановению
волшебной палочки, стали «чистыми» землями.

Однако время полураспада  невозможно
сократить административными методами. Вот и
приходится врать. Например, в Быховском районе
карты радиоактивного загрязнения местности
строго засекречены, а неуклонный рост
онкологических заболеваний «сдерживается»
простым и эффективным способом: местным
врачам дано соответствующее указание. Если кто-
то из быховчан умирает от заболевания, связанного
с радиацией, то его родственников уговаривают не
афишировать этого и согласиться с тем, что в
свидетельстве о смерти будет фигурировать не
онкология, а что-то более безобидное.

По бумагам все получается очень гладко, вот
только с местным кладбищем, которое со времен
катастрофы на ЧАЭС непомерно разрослось, ничего
поделать нельзя. Вот почему людям, похоронившим
своих родных и близких, не нужна ни дешевая
электроэнергия от Островецкой АЭС, ни российская
военная база под Барановичами, ни ядерное оружие
на территории страны.

Кто же является поклонников игр в
самолетики, бомбочки и реакторчики? Ответ
очевиден – белорусская «элита», построившая свои
резиденции на «чистых» территориях и купившая
на ворованные деньги недвижимость за рубежом.
Для нее рост смертности населения от
онкологических заболеваний – только статистика, а
утрата безъядерного статуса страны – прямой путь
к беспардонному шантажу Запада.

Когда эти люди, со своих высоких трибун
рассуждают о том, что в годы Великой
Отечественной войны погиб каждый четвертый
белорус, так и подмывает узнать их биографию,
поинтересоваться воевали ли их деды и если
воевали, то на чьей стороне?

Судя по стремлению играть ядерными
мускулами – не воевали, не гибли на Одере и в
ликвидации последствий  катастрофы на
Чернобыльской АЭС не участвовали. Как не будут, в
случае чего, воевать и участвовать их дети и внуки.

 Белорусская диктатура прошла период
своего  полураспада  и семимильными шагами
движется к распаду полному. Когда встает вопрос о
завозе снега зимой, ни мнение народа, ни угроза
жизни граждан в расчет уже не принимается.

Неумение остановить надвигающуюся
экономическую  катастрофу толкает режим  к
милитаризации Беларуси. Для этого не требуется
иметь семь пядей во лбу. Достаточно впустить в
страну российских генералов, распахнуть ворота
перед строителями Островецкой АЭС и процесс
пойдет.

Вот только всех белорусов споить  и
околпачить не получится. И когда, не приведи
Господь, случится беда, далеко не у всех из тех, кто
сейчас принимает преступные законопроекты,
будет возможность смыться в теплые края.

                                             Сергей Антонов

Он сказал, что у белорусского правителя руки запятнаны
кровью. На господина Шульца оказал ужасное
впечатление случай с этими несчастными молодыми
людьми, которые были обвинены и расстреляны за взрыв
в метро. Ведь не было завершено юридическое
расследование того, насколько они виноваты. Господин
Шульц сказал и о всей истории режима Лукашенко,
сказал, что руки у этого диктатора запятнаны кровью. Он
самым резким образом осудил этот режим и сказал, что
не будет никаких компромиссов с ним относительно
морали и ценностей. И что Европа не пойдет на
компромиссы со своей совестью в отношении
белорусских властей.
Также он сказал, что нужно четко различать то, что
происходит в Украине и в Беларуси. Какое может быть
приглашение руководству Беларуси на саммит в
Вильнюсе, если эта страна не является членом
Парламентской ассамблеи «Восточного партнерства»?
Даже на этом уровне она не может быть представлена,
так как там не было выборов. Никакого представительства
этого режима на ноябрьском саммите он не видит. Это
было четко заявлено председателем Европарламента», -
рассказал Эмануэлис Зингерис.
Литовский парламентарий отметил, что главу
Европейского парламента поддерживают и руководители
крупнейших фракций. Общее мнение об отношении к
ситуации в Беларуси было сформировано еще до приезда
Мартина Шульца в Вильнюс.
«Это было мнение, отшлифованное в общей кузнице
Европарламента еще до приезда в Вильнюс. Такова
реальность. Мы видим, что в Вильнюсе глава
Европарламента, социал-демократ, абсолютно четко и
недвусмысленно высказался относительно господина
Лукашенко. А руководитель самой большой фракции в
Европарламенте, христианский демократ Джозеф Дол
высказался точно также», - сказал Эмануэлис Зингерис.
Делегация Европарламента во главе с его председателем
Мартином Шульцем находилась с визитом в Вильнюсе
накануне начала председательства Литвы в ЕС. Саммит
«Восточного партнерства» пройдет в литовской столице
в конце ноября.
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Так уж сложилось исторически: в СССР почему-то было
проще учить жизни другие страны и народы, чем навести
порядок в собственном сортире.
 Проблему общественного туалета, который стал одним
из символов страны победившего социализма, в
советские времена решить так и не удалось.  В Беларуси
вопрос остался открытым и по сей день. Если построить
туалет еще с грехом пополам удается, то следить за его
санитарным состоянием желающих не находится.
Особенно остро проблема стоит в провинции.
 В бытность корреспондентом быховской районной газеты
мне довелось столкнуться с парадоксом: попытки
установить ведомственную принадлежность
разбросанных по городу дощатых будок закончились
неудачей. Чиновники и начальники всех уровней упорно
не желали нести ответственность за бардак в
общественных туалетах.
Все течет, все меняется. Готовясь к Дню письменности,
быховские власти в очередной раз взялись за
кардинальное решение проблемы. Компанией по
демонтажу сортиров-времянок не ограничились. Вскоре
в городе, где и улицы-то не все заасфальтированы,
откроется первый платный туалет.
Разместить его решили не где-нибудь, а на
железнодорожном вокзале вместо... буфета. Мотивы –
самые благие. Мол, вокзал – лицо города, место, которое
первым увидят гости Быхова, прибывшие со всех уголков
страны на празднование Дня белорусской письменности.
 На первый взгляд начинание не лишено логики и
здравого смысла. Однако без вопросов не обойтись.
 Во-первых, быховский железнодорожный вокзал, на
сегодня, пожалуй, единственное место в городе, которое
выглядит более-менее прилично. Белорусская железная
дорога – серьезное предприятие, у которого
«гражданским» властям следует поучиться умению
поддерживать вверенные объекты на должном уровне.
Яркий пример тому – тот же бесплатный вокзальный
туалет. Хотя ландышами и розам в туалете не пахнет, но
и грязищи, свойственной городским сортирам, там
отродясь не бывало.
 Во-вторых, вокзальный буфет в реконструкции не
нуждается. Как раз за него краснеть перед приезжими
не приходится. Да и местные граждане, влившись в

бодрую массу пассажиров, вокзальным буфетом вполне
довольны.
 Отсюда вопрос: почему для того, чтобы сделать что-то
хорошее, надо чем-то хорошим пожертвовать? Почему
инициаторы замены буфета на туалет действуют по
принципу «ищу не там, где потерял, а где посветлее»?
 Платный туалет на железнодорожном вокзале - не самая
важная задача для Быхова, который в сентябре станет
центром празднования Дня письменности. Сказать, что в
городе других забот невпроворот – значит не сказать
ничего. Даже если и удастся в спешном порядке
подлатать значимые места города, гости, не приведи
Господь, могут свернуть на боковую улочку, увидеть, то
творится за парададным фасадом и получить инфаркт.
 Чтобы этого казуса не произошло, чиновникам следует
спуститься с небес, перестать строить наполеоновские
планы в своих уютных кабинетах, а просто прогуляться
по улицам, отклонившись от привычного маршрута
«базар-вокзал-райисполком». Советоваться о
благоустройстве Быхова следует с самими быховчанами.
Они могут подсказать много полезного.
 В противном же случае благоустройство может
завершиться созданием очередной «потемкинской»
деревней, рокировками в стиле «буфет-туалет» и
комедийной ситуацией, показанной в старом фильме «Про
бизнесмена Фому».

ТУАЛЕТ КАК СИМВОЛ

Сергей Антонов
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